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言い空線の山と風

黄とのうおけは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然―併謝和して
日―タリーの理想に向つて

昂って行く姿を示している。
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第237回 例会報告 (9/13)

(1995年～1996年度第10回例会)
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であり ま た一つの節国として大切な行事であるとの

記識のもと協議を重ねました。基本方針として筒薫で

形式にこだわらない実宮的な式典で 極 力分区内の関

係者の参加にとどめる。クラブの 5年間の記念訴を編

豪する。対外事業は 福 祉の向上は市民の相互扶助

協助によるとの理念の一端を担う喜仕活動として 明

治大学マンドリンクラフに協力を求め市民を対豪とす

るチャリティ演奏会を開催する。以上の 3つ を倉」立 5

周年記念事業と位置づけ実行委員会の編成活動に入リ

ました。幸いにも演奏会は好評を得て成功し目的を黒

たす事が出来吉した。

式典につきましては秋山ブキストガバナー 漬 週分区

代理 同 栗山幹亨 近 隣クラフの会長 幹 事 特 に関

係ある□一タリアンと親向関係クラブの方々と官公庁

代表者 友 好団体 学 校関係の代表の方々にご出席頂

き式典並びにささやかな想親会を催しまして交流親睦

を深めさせて頂<事 に致しまじたぅ宜しくご協力のほ

どお願い申し上げます。

東京多摩グリーンロータリークラブの倉」立 5周年記

念式典を同進するにあたリ ー 言御ネしとご接拶を申じ

上げます。

本国は ご 多忙中にもかかわらす 国 際□一タリー

第2'50地 区バストガバナー 秋 山一様 東 分区代理

分区幹事様 3ク ラフ会長 幹 事棒をはじめとしてス

ボンサークラフ 兎 弟クラフの会員の皆様など数多<

のご来質と□一タリアンにご臨席をいただきまして

この様に盛大な 5周年記念式典を挙行する事が出来ま

した。誠に有難< 会 員―同心から感調申し上げる次

第です。

さて 東 京多摩グリーンロータリークラブは 東 京

多唇0-タ リークラブをスポンサーとして由井重光特

別代表のもと 1990年 9月 に会員数33名で倉」立致し

ました。以来 5年間 各 年度の会長 幹 事を中心とし

て 会 員―同が数多くの事業に取組み 各 方面におい

て奉仕活動を行って夢tl 現在では会員数も54名を数

えるに到りました。これもひとえに先輩D― タリアン

の皆様のご指導とご支援の賜物と深<感 調致しておる

ところでございます。

ところで 昨 今の我が国の経済状態は 大 変な不況

下にございまして 今 後のクラフ運営 特 に会員増強

活動等には想像以上のう難が予想されます。順調に推

移してあった当クラブの 5年間ではありましたが 本

国の 5周年式典を機に 会 員一同心も新たにして今後

のクラフ違宮に取り組んで参る所存です。

名クラブ諸先萱の皆様のご指導に感調申し上げ 今

後―層のご鞭I‐をお原い致しましてご接拶とさせてい

ただきます。

◎歓迎の挨拶

◎経過報告

会長  萩 生回茂夫

実行委員長  田 中  賓

く来費祝辞〉

東分区代理 渡 辺 情 俊様

時世の移り変わりの遠さに振り回され5年が過ぎ

創立記念0を 迎える事になtlました。見lalけ経済の崩

壊と九州‖ 北 海道ヤして神戸と続く大炎官の連発で世

相も緊鴻風潮が高まり 丸 山ガバナーのご意向も自粛

と伝わリー時は開催を中止する意見も出ました。しか

し 東 京多摩□―タリークラフ由井特別代表を始め先

葦□―タリアンの皆様 地 区 分 区の創立関係者の

方々の温かいご指導ご支援で育ったクラフがどのよう

に成長したかをご覧頂き喜んで頂けるなら望外の喜び

只今ご紹介頂きました 多 摩東分E/1代理をつとめて

おります渡辺でごさいますc

本日大変申し訳なかったのですが 丸 LLガバナーが

地EXIの会長会会議で時間が重なり こ ちらへお伺いで

きなかった事を先づ最初にお詫び申し上げます。代わ

りにという事で 先 づ私がトッブのご視辞を述べる事

になりました。何よりも先づ最初に東京多摩グリーン

□一タリークラフ5周年 お めてとうございます。こ

のような形で請先藍方の先陣を賜って私がご桐辞を申

し上げるのも非常に光栄と思っております。

ご視辞の一部と致しまして 日 中実行委員長からい

ろいろとお話しがございますけれど こ のグリーンク

ラブは5年間に故々の業積をあげられております。こ

れは皆様方もよくご存じだと思いますが そ の中でも

先づ私が一香最初に感心致しますのは 東 分区はもと

より 2750地 区で第一番目に女性会員を入れられた事

です。これはラF常に勇気のある事ですし 又 ユニーク

な会員構成をされた事であると非常に敬BRしておりま

す。なかなか実際できる事ではありませんじ 何 かと



岳クラブ (東分区の中の)さ んもいろいるとそれなll

の気持ちをお持ちでしょうが そ れを実行なされた事

は非常に若いという事ではなくて を 員の皆様方が

□一タリー活動を良<ご 理解されていらっしゃって

ご熱心にされた亭だと敬服しております。又実行委員

長のおetしにもごさいましたが 5周 年記念に際しま

してのチャリティ演奏会 こ の建物の大示―ルをほぼ

満員にしたという亭は 当 クラフが地域の中にすっか

り溶け込んでいらっしゃる 又 会員の皆様がそれなり

に地域に密着してご活躍なさっていらっしゃる成果で

あると思います。このクラブがユニークでかつ大担で

減細な事業をなさっているひとつですが 各 会 3例

会の段階で を 会長さん幹事さんがこれまで5年闇細

がな観点でクラフを育ててこられた賜物ではないかと

思っております。そのひとつとして 先 破衰敬訪間の

折 た またま協議会の中で 今 年度より変わりました

0-タ リーの定敦の説明と解説をなさっていらっしゃ

いました。これは本来どのクラフでも年度初めにする

事ではありますが お どのクラフでは会長が変わりま

したという形でお茶をを潟す事が多いのですが こ れ

は今年度の丸山ガバナーの 「原点に帰って□一タリー

を見直そうJと いうひとつのターゲットをかかげてい

らっしゃいますが こ のような形で定款から先づ出発

しなければ な かなが原点を見直すとしヽう事は出来な

いと思います。いろんな形で自分勝手な解釈をした

リ ー 見正論に近いような形で □ 一タリーの解釈を

したり 正 論もどきの形で ク ラフ違営をしたtlする

事がままあります。その意味で丸L」ガバナーがもう一

度原点を見直そうとおっしゃていると思います。

この辺は非常に大事な事であtlます。□一タリーに

思者錯誤はつきものですが 出 来ればあまり迷わなtヽ

方がよい。正論は正論としてとおるような□―タリー

にしていかなければいけないと思います。その部分で

も定rtの改訂の見直じ解説をなし得た会員の皆様は立

派であると思います。

多摩ニュータウンという新しい大都会に根ざした新

しい大きな力として東京多摩グリーンロータリークラ

フが大きな根をはって 大 きな軒をつけ 美 しい花を

たくさん咲かせ り っばな果実をたくさん実らせてい

ただ<事 を心からお康い申し上げます。

又 今 年度もデンマークから青少年交換留学生の

オールセン 非 常にかわいいお媛さんですが 彼 女を
一年間お預かり預いてllっけに□一タリーとしてのお

努めをして頂ける事と思っております。先輩の方々を

さしおいて こ のような祝辞にならないご桐辞を申し

上ザて大変失ネL致しました。これをもって祝辞にかえ

させて頂きます。ありがとうございました。

秋山でございます。皆さん今日は本当におめでとう

ございます。今日はこの多摩グリーンロータリーの 5

周年に市当局からも又地域社会の代表の方々 そ して

ライオンズクラフの会長さん方がかけつすて下さいま

した事を□一タリアンとして厚<御 礼申し上げます。

早いものでもう5年かと感慨無量であります。 5年

前の倉J立結会の光景が考雲としてまいります。この幕

がしまっておりまして こ の幕があくのを緊張して

待っておりました 5年前です。さあ亭があこうとして

いる時に 「ああ差がない !Jと いう事になりまして

みんなびっくllして顔を見合わせていました。その時

の緊張度と 私 も一体どうなるんだと思った事を思い

出しました。その時に特別代表の由井さんが 「どっか

にコップないかなあ バ ケツがあるともっといいんだ

わ冶 あ」と言われ 皆 ―辺に実い 又 心のゆとりがで

き 「 ああいい客□気だなあ.Jと 思った事を思いお

こしておtlます。そうした出来事から始まった 多 摩

グリーン ネI―点の会鼻も加えて 本 当にすばらしい

クラフとして 最 初から説に素晴らしい発展をなさい

ました。私が そ の当初名簿を見て先づ最初に感じま

した事は 地 域社会の断面国 (CTのように)が きれい

に出来ているかどうかが 職 業分類の基本であります

が そ の均衛が大変よくとれているように感じ敬意を

表した次第でございます。石販 (当時のスポンサーク

ラフ会長)会 長さんはじめ 親 クラフの皆樟方 そ し

て由井特日」代表 高 橋拡大綿佐 皆 さん方が本当にき

心じ 又 愛憶をもってこのクラブをお作りになったん

だとつくづく感じた次第でございます。

女性会員につきましては 楚 かに皆んなの注目をお

びました。そしてその女性会曇がいる事が そ の後ど

ういう形が望ましいのかという事でございますが い

つの同にか女性会員がいるのかいないのかわからな

い 女 性会員としての意設がなくなって溶け込んでし

まう事が一番よいのですが そ れが見事になされてい

る現在お二人おいでになりますが し かし特に女性会

員としての意識なく 皆 さんご一緒に喜仕活動にいセ

じんでいらっしゃる(和気あいあいと)こ の姿こそ こ

れが本当の女性会員の質け入れ方とつくづく感じてい

る次第でございます。先程もい話しがでましたとお

バス トガバナー 秋 山 ―様



り 非 常に日本も世界も大変な時期でごさいます。世

の中のすさんだいろいうな出来事 こ れを感じます

と 心 の在り方を大切にする 人 の喜びを己れの喜び

とし 悲 しみを日れの悲しみと感する事の出来るよう

な人間になろう そ してそれを奉仕に活がそうという

□―タリーの精神が今いかに大切であるかつくづ<忠

う次第であります。□一タワーが誕生した1905年 のシ

カゴ 大 変すさんだ心その中に 友 人相寄ってほかい

心を手生えさせた原点 こ のようなものが本当にもう
一度見直される時期ではないかと思っております。

今年は会員増強がうF常に重んじられてしヽる時期です。
一人でも多くそのような仲間を増やす事 そ れが世の

中を良くする事だという信念の元に 皆 さんと共に奉

仕の活動にいそしみ そ して当クラフが 益 々ご発展

される事をお析りし 本 国おいでの皆様方のご健勝を

折りまして 私 の心tjらのお視いの言葉とかえさせて

頂きます。ありがとうございました。

東京多摩 RC会 長 福 井  孝 様

穴尿多摩グリーンロータリークラブ倉」立5周年に際し

ス京ンサークラフを代表して一言ご捺おを申し上げます。

本日は多摩市長曰井様はじめ創立時パストガバナー秋

山権 東 分区代理 漬 辺様 多 <の 御来賀の御光臨を

仰さ こ こに自立記念式典が挙行出来ます事は萩生日

会長はじめ 会 員の旨様におきましてはさFか しお喜

びの事と心よりお視い申し上げます。

スポンサークラブとして私をはじめ由斗特別代表 多

くのご招令を頂き 厚 くお礼申し上げます。

5年 前に由井特別代表 倉」立時のる坂会長 偉 塚拡

大捕たの方々のご指導を受け 初 代会長日中様 幹 事

の宮本様 メ ンバーの皆様には創立総会、認証状伝達

式と慌ただしい日々が続いた事と思います。

私も青年会議所で経感がありますが 大 変ご吉労され

た亭と存じます。ここでご吉労に対し深甚なる調意を

申し上げる次第でございます。申じ上げるまでもな

く 東 京多摩グリーンロータリークラフは数々の業積

を積み重ね順調に発展してこられました。この間歴代

会長 幹 事を中心に会員の友好と親陸に力を注ぎ 地

域社会とともに活力あるクラフに成長されました。

先般の記念事業のチヤリティ演奏会も立派に行われ

これも貴クラブの勇気と気力の賜物と深く感調申し上

げます。

これを一つの節日として 10年  20年 に向けて英知

と勇気と友信を持って思いやりの明るい楽しいクラブ

を築<事 を希望してやみません。

終わりに今日まで築いてこられた活力を一層磨きを

かけ 地 域社会と世界のこ―ズに対応した標範的なク

ラブとして発展されますとともに会員の皆様の益々の

ご健康とご多幸を記念して私の接拶と致します。

本日は東京多唇グリーンロータリークラフ 5周年記

念式典 誠 におめでとうございます。

ここへ立たせて頂きましたが 5年 前の事を何か思い

出しました。

さきほどのご祝辞の秋山ガバナーを会してグリーンク

ラフ会長 幹 事さん大勢の□―タリアンのご参加を頂

きまして こ の部屋でグリーンクラフの倉J立給会を開

催致しました。ちょうどこの部屋でございます。こち

らの今空いていますけれども ち ょうど数えたら33個

椅子が空いているんですが 33人 の遺ったメンバーの

方がそちらの方へ座っておりました。皆さんが□―タ

リアンになったらどんな目になるんだろうかな?そ ん

な心配げな顔で累張してあそこに並んでかられた事を

今思い出します。非常に懐かしゅうございます。

それからもう 5年が経った訳でございますが 先 程

来ご桐辞がございました様にグリーンクラフは名実と

もに素晴らしいクラブに発展されまして 本 当に私も

虐しゅうございます。これは考えて見ますと初代日中

会長さん そ れがら宮本幹事さん 二 代自の赤尾会長

さん 遠 藤幹事さん 三 代目の横倉会長さん 北 村幹

事さん 四 代自の宮本会長さん 海 野幹事さん そ れ

から現会長 幹 事さんが□一タリーの事を一生懸命勉

強して 会 員に範を垂れて下さったからだろうとそん

な風に思っております。

先程 お 二人さんからもお話がございましたが も

う一つ理事会が非常に正しい半」断をいつもして頂いて

まして 私 は今洵していたのではないのですが い つ

も会報を頂いてまして そ の報告をいつも見ておつた

のですが い つも闇違いなくキチッと処理されておら

れまして こ れも大変力になったと思います。

それからもう一つは会員の旨さんが初志を忘れない

で細かい決まりもまあ不満ながらチャンと守つてそれ

を崩さないで現在まで守ってきて下さったからだろう

と思つています。会長さん 幹 事さん理享会 皆 さん
一人ひとりのリテールが本当にクラブに愛惰をもって

そのようになったと思っております。

難しい言葉でありますが  「心に誠あれば形あらわ

るJ(一 生懸命やれ!すちゃんと形が整います一そのよ

うな意味です)つ いこの間の 5周年のチャリティ演豪

特別代表 由 井 重 光様



会 先 程もお話がございましたが あ の大ホールを一

杯にして大成功のチヤリティが出来ました。あの時に

グリーンクラブの会員の皆様方が 一 生懸命駆け□つ

て 私 達の面倒をみたtl いろいろな事をやっており

ました。あの素鯖らしい皆様方の活erJを見て 浸 が出

るくらい 嬉 じゅうございました。素晴らしい成功で

した。グリーンクラブはそのように立派なクラフに

なったのであります。どうぞクラフの曽様方が 自 分

達のクラフが本当に良いクラフになった事に自信と書

りをもって今後も活躍して歓しいと思います。

お話は変わりますが 日本には素晴らしい習慣がご

ざいます。例えば 「七五三J。 これは子供が少し大き

くなりますと健康に成長した事を氏神様に感謝してお

参りして先々も手福になれよ そ のような事をお析リ

するお祝いです。3才の時は 「髪雷の視」です。子供

がその頃になると少し成長が止まってきます。その頂

から初めて髪を切らすに伸ばす と 言う事です。そし

て5才になりますと 「袴着の視」。男の子も女の子も

初めて袴を着ける そ してt いヽ大人になってくれよと

親が折る訳です。宗鯖らしいtn3本の習慣です。

たまたまグリーンクラフは本日が5周年であり 七

五三でいえば袴を今日着けた訳でございます。どうセ

この節目を大事にして 節 目を大事に出来るという享

は将来に対する発展のもの礎でございますので や る

べき事はきっちりとやって頂き、来る10周年に白かっ

ていって欲しいと思います。クラブを創立した時に、

親クラフとして与えた事は、グリーンクラフのキャッ

チフレーズとして 「明るく楽しく格式あるクラフ」に

なって欲しいという親クラフのグリーンクラフに対す

るお願いであります。その事を忘れないで、今日5周

年に当たりまして 来 し方の5年を振り返って又来る

10周年に向かって立派に成長して頂けますよう心から

お願い申し上げましてlB辞ではございますが、私の祝

辞にかえさせて頂きます。ありがとうございました。

◎記念事業発表    実 行委員長  田 中  費

◇記念の奉仕活動の企画 (チャリティ演奏会〉

8/9パ ルテノン多摩大ホール (明治大学マンドリ

ンクラフ)市 民約1300人御参加頂き 収 益金

は白井多摩市長を通じて地域の福祉事業に役

立てて頂くため寄贈致しました。

◇創立5周年に寄せられた視儀に対する感動と喜びを

多<の 人に分がらたく □ 一タリー財団米山記念奨

学会 バ ギオ暮金にそれそれ金―封を贈皇致しま

す。私の感じですが 倉」立当時に温か<御 指導頂き

ました当時のガバナーの秋出さんにこのような報告

を聞いて頂ける事 私 は感動致しております。

◎寄付贈皇 会長  萩 生回茂夫

◎記念品贈皇 直前会長  宮 本  誠

ll山 一 様 (パストカバナー)   ~

由井重光様 〈特別代表)        へ 記念品贈皇

石坂支夫椋 (東京多摩RCパ スト会長)|

◎奨学生紹介  青 少年交換委員会  中 山 恒 武

細沢志津子 (1994年派遣交換学生)

メッテ ア ルス オ ールセン (自士見丘高校)

和気 真 菜 (都立国際高校3年)

小野 直 美 〈東京学芸大学付属高校2年)

鈴木なつみ (都立南野高校2年)

◎100%出席者話温 賠三 実 行目1委員長  杉 回  誠

赤尾 恭 雄   橋 □ 洋 三   伊 神  稔

小域 章 員  日 本  誠   大 熊 将 夫

付寄
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◎閉会の辞

◎点鐘

出席状況

海野 栄 ―   以 上 8名の会員

実行目」委員長  小 城 章 貫

会長  萩 生回茂夫

出席委員会

コ 欠席届出者

石口 政 昭

3名

風目 茂 穂 城倉 正 博

会員継致 54名

出席着数 51名

本日出席率 9444%

8/30出 席率 ?963%

式典の登録時 お 手伝いをいただきまして

大変ありがとうございました。

厚く御礼申し上げます。

石上登喜子様 (東京多摩RC事 務局)

原日登美子様 (東京稲城RC事 務局)

幹事 橋 □ 洋 三



創立 5周 年記念式典を終えて

会長  萩 生回茂夫

早いものでアツーと言う間の5年間でした。□―タ

リーの回の字も知らない中に御誘いを受けて入会。

色々と皆様には迷惑を御掛けして参ったわけでござい

ます。その間多くの会員の人々に学び、教わり少じす

つ□―タリーの本質が分かりつつ在る様な気がしまし

た。経って見れば本当に早い5年でした。そして本年

は会長と言う重責を与えられ何も分からない私にとっ

ては不安に満ち 吉 難の年度初めでございました。し

かし就任じて3ヶ月 5周 年のイベント そ してい日

の5周年式典と外に対してのロータリーのアピールと

内に対する皆様の団結と親整でこの様な大きな事業が

何一つ落ち度なく案事に過ぎた事に対して私は心から

会員曽様の御協力に厚<感 調を申し上げ 瓶 上にて御

礼申し上げる次第です。有難うございます。この5年

の間に 良 吉友に迄い 良 きライバルに出会った事に

ついて □ ―タリー精神の尊さが心にしみたわけでご

ざいます。私如き浅学非才な者が多くの□―タリアン

の前で御話が出来 友 になり又事業等を通して市民の

人違と親しく出来るのも□―タリアンであればこそと

思うわけで こ の5年の節自に当たってもっともっと

勉強して真の□―タリアンになりたいと思って居る所

存でございます。今後共皆様の御指導を心から御願い

し 会 員皆様の御健康とを社の発展を心から御祈りし

て残された九ヶ月を全うする所存です。よろしく御願

い申し上げます。

創立5周年司念事業実行委員会 委 員長  日 中  費

「ああ―終わったなJこ れが偽りない心境です。

この度の5周年記念事業の遂行にあたって□―タリ

アンの素晴らしさを改めて感erJしました。所膚を越え

た先室□一タリアンの適切で温かいご支援とアドバイ

ス 心 にかけて窮き情報の提供など感調しきれませ

ん。特屑」代表 歴 代パスト会長の陰になり日向になり

のご協力ご支援は ア ドバイスと共に 心 と実務の大

きな支えになりました。そして私が最も感調と書りを

もって言りたいのは 我 がクラフの□―タリアンで

す。萩生国会長 橋 □幹事の理解と電容に拠るとは言

え実行委員会は の びのびと運営され約二ヶ月に漬る

チヤリティ演奏会 5周 年記念式典事業も小明 杉

日 吉 /PN副委員長の優れた持ち味と 担 当グループ

リーターの熱意と実行力 そ してそれぞれの業務を受

け持ち 白 我を越え懸命の努力を注いでくれた会員の

皆さんの活動です。

私は末熱な委員長のもとでお互いに補い合い 見 事

に5周年事業の幸を咲かせた 皆 さんの熱烈真撃なご

努力ご協力に厚く感謝 お 礼申し上げまして 貴 務が

終わりました創立5周年記念事業委員会の終結と 全

委員を代表して任務終了の扶拶とさせて頂きます。

ご協力ありがとうございました。

「明るく、楽しくそして格式あるクラブ」
を目指して

会長 幹 事 。実行委員長

(今週の担当 モ山崎 光 ―)


